

(2001/C 72 E/254)

**PREGUNTA ESCRITA P-2530/00**  
**de Emmanouil Bakopoulos (GUE/NGL) a la Comisión**

(25 de julio de 2000)

*Asunto:* Incendios en el sur de Europa

Habida cuenta de los terribles incendios que han asolado el sur de Europa, en particular Grecia, a lo largo de los últimos meses, y ante la enorme cuantía de fondos que se requieren para indemnizar a los damnificados y rehabilitar el medio ambiente, ¿tiene la Comisión intención de desbloquear fondos extraordinarios para remediar esta situación?

**Respuesta del Sr. Fischler en nombre de la Comisión**

(12 de septiembre de 2000)

La Comisión está recogiendo las informaciones necesarias para responder a la pregunta. El resultado de sus investigaciones se comunicará en el plazo más breve posible.

(2001/C 72 E/255)

**PREGUNTA ESCRITA E-2545/00**  
**de José Pomés Ruiz (PPE-DE) a la Comisión**

(28 de julio de 2000)

*Asunto:* Cooperación descentralizada con América Latina

Parece que la Comisión tiene la intención de suspender de modo provisional o definitivo los programas comunitarios de cooperación descentralizada con América Latina.

Estos programas son en la actualidad piezas maestras de la cooperación de la Unión Europea con América Latina. Tanto su poder de movilización de agentes de la sociedad civil como sus resultados son reconocidos.

¿Cuáles son las verdaderas razones que la Comisión esgrime en justificación de una tal suspensión?

¿Acaso se trata de clasificar este tipo de iniciativas entre las prioridades negativas de la Comisión?

¿Acaso América Latina forma parte en adelante de las prioridades negativas de la Comisión?

¿Cuál es la evaluación de la Comisión de los efectos políticos de una decisión semejante y en particular en términos de credibilidad de la Unión Europea con América Latina?

¿No encuentra la Comisión que su posición es incoherente con las declaraciones de los Jefes de Estado y de Gobierno reunidos en Río de Janeiro en junio de 1999?

Por último, la Comisión no rompe su compromiso de transparencia adquirido con el Parlamento y suscrito por el Sr. Prodi en su investidura?

**Respuesta del Sr. Patten en nombre de la Comisión**

(8 de septiembre de 2000)

Hasta ahora no existe ninguna decisión de la Comisión encaminada a suspender de modo provisional o definitivo los programas horizontales de cooperación descentralizada con América Latina (AL-INVEST, ALURE, ALFA, URB-AL). Todo rumor en ese sentido se basa en puras especulaciones.

Evidentemente, la Comisión debe proceder a una evaluación de los instrumentos que son de su responsabilidad en el ámbito de la ayuda exterior teniendo en cuenta tanto los objetivos que persigue en este ámbito como los resultados concretos alcanzados a través de estos instrumentos y los medios de que dispone.

Desde ese punto de vista, es verdad que la Comisión ha iniciado una reflexión sobre el balance y las perspectivas de los programas horizontales de cooperación descentralizada con América Latina. Actualmente no se puede extraer ninguna conclusión al respecto.

Cualesquiera que sean las conclusiones de la reflexión en curso, la Comisión es consciente del papel fundamental que desempeñan estos programas como canal privilegiado de diálogo con la sociedad civil a ambos lados del Atlántico.

---

(2001/C 72 E/256)

**PREGUNTA ESCRITA E-2564/00**  
**de Emmanouil Bakopoulos (GUE/NGL) a la Comisión**

(1 de agosto de 2000)

*Asunto:* Supresión de visados para Bulgaria y Rumanía

El 26 de enero de 2000, la Comisión Europea recomendó a los Estados miembros que suprimieran el visado obligatorio para la entrada de ciudadanos de Bulgaria y Rumanía en los 15 Estados miembros de la Unión Europea.

¿Qué medidas concretas se han adoptado desde entonces para poner en práctica esta recomendación?

**Respuesta del Sr. Vitorino en nombre de la Comisión**

(12 de septiembre de 2000)

Se ruega a Su Señoría se refiera a la respuesta de la Comisión a la pregunta escrita E-2061/00 del Sr. Gahrton <sup>(1)</sup>.

---

<sup>(1)</sup> Ver página 174.

---

(2001/C 72 E/257)

**PREGUNTA ESCRITA E-2575/00**  
**de Ilda Figueiredo (GUE/NGL) y Arlindo Cunha (PPE-DE) a la Comisión**

(1 de agosto de 2000)

*Asunto:* Normas de aplicación de las medidas agroambientales en Portugal

De acuerdo con determinadas informaciones, se producen importantes carencias en la aplicación de algunas medidas agroambientales en Portugal, especialmente las de preservación de los sistemas extensivos de dehesa de alcornoques y encinas y de la agricultura biológica.

Estas carencias se plasman fundamentalmente a tres niveles:

- en la falta de preparación de los técnicos que se encargan de la inspección a escala regional;
- en la falta de un marco reglamentario de acciones de fiscalización;
- en la falta de información previa a los agricultores sobre los requisitos técnicos que deben cumplir en las diferentes medidas.